

Ramón Gastón Barúa Lecaros



Nacido en el Distrito de Bellavista, Callao, el 28 de junio de 1936. Hizo sus estudios escolares en el Colegio Salesianos y en el Colegio Emilia R. de Nosiglia. Sus estudios superiores los realizó en la Universidad Nacional de Ingeniería (UNI).

Egresado de la UNFV post grado en Ciencias Políticas y en CAEN en Defensa Nacional y Desarrollo.

Como miembro del Partido Popular Cristiano, fue elegido Regidor del Concejo de San Isidro en los periodos 1987-1989 y 1993-1995. Fue elegido alcalde del distrito limeño de San Isidro para los periodos 1996-1998 por el

Movimiento Somos Lima. En 1998 postuló a la reelección, por el Partido Democrático Somos Perú consiguiendo un nuevo mandato municipal para el periodo 1999-2002.

Es presidente y gerente de empresas dedicadas a la habilitación urbana, edificios comerciales, turístico e industriales. Consultor en temas de Desarrollo Regional hidroenergética, agroindustrial y minero. Especialista en concesiones y desarrollo de infraestructura urbana. Ex presidente del Instituto Nacional de la Construcción.

Así, es propietario y gerente general de B & O's Proyectistas y Promotores SAC, desde el 2003 a la actualidad, empresa especializada en infraestructura urbana, promoción a la inversión privada, planeamiento estratégico de desarrollo macroregional y local, así como asesoramiento en la formulación de expedientes de proyectos de inversión ante el gobierno nacional y/ o entidades internacionales. También es presidente ejecutivo de ANTGASMAN GROUP ASS. SAC Proyectistas y Promotores especializados en concesiones de infraestructura urbana.

Es miembro de la Organización Regional de Ordenamiento Pesquero del Pacífico Sur (OROP_PS), que encara los nuevos desafíos que surgen para las pesquerías internacionales y las administraciones nacionales de los países ribereños, así como, nuevos desafíos a la comunidad científica quien ha de proveer del conocimiento que permita una administración racional de los recursos pesqueros en el ámbito de la OROP_PS.

En los años 1996-2007 fue expositor en el Centro de Altos Estudios Nacionales (CAEN) en temas de desarrollo nacional y en planeamiento estratégico y política (CAEPE); y en el Colegio de Ingenieros del Perú (CIP) en varias oportunidades y diversos temas, como en el 2013 sobre los Objetivos del Desarrollo Sostenible. Durante el año 2019, ocupa la presidencia de la Comisión de Convenios del CIP. En el 2000 fue representante del Perú en el Congreso Sudamericano en Santiago de Chile, en el tema seguridad integral y desarrollo regional sudamericano. Fue vicepresidente de la Cámara del Comercio y la Producción del Callao. En el 2015 fue gerente del proyecto especial Chincas.

En el 2020, fue galardonado por la Asociación de Oficiales Generales y Almirantes del Perú en mérito a su permanente contribución a los fines de la asociación.